

# FRITZ IM SCHNEE



Es ist bald Heiligabend und am Himmel stehen wunderschöne goldene Sterne. Der Mond leuchtet hell am schwarzen Himmel.

Fritz war heute Schifahren. Deswegen geht vom Hügel hinter dem Haus bis zu seinem blauen Schi vor dem Haus eine Schispur im Schnee.

Gegenüber hat Fritz am Nachmittag einen Schneemann gebaut. Er hat vier Knöpfe, einen Hut und einen rot-grün gestreiften Schal. Seine Arme sind aus Zweigen gemacht.

Fritz mag das Haus. Die hell- und dunkelbraunen Holzbretter sind sehr schön. Die grünen Fichten um das Haus sind mit Schnee bedeckt. An der Haustür hat seine Mutter einen grünen Kranz aufgehängt.

„Es passt sehr gut zur roten Haustür“, denkt Fritz.

Der weiße Rauch vom roten Schornstein erzählt Fritz, dass seine Mutter das Essen kocht.

Jetzt ist Fritz auch halbwegs mit den Schneeschaufeln fertig. Er steckt die Schneeschaufel in einen Schneehaufen beim Haus. Man sieht nur den Griff. Dann schaut er die zwei blauen Eiszapfen an. Sie sind sehr groß geworden. Ein schöner Eiszapfen ist hinten am Haus, aber vorne gibt es auch noch einen. Jetzt muss er aber hinein. Es gibt ein gutes Essen. Schönes gelbes Licht kommt aus allen Fenstern.